

## Pressemitteilung

14.08.2024: Bethanien Kinder- und Jugenddorf Eltville:

### **Jetzt anmelden zum Flohmarkt am 3. Oktober 2024! Alles „von Kindern für Kinder“ im Bethanien Kinderdorf Eltville-Erbach**

Flohmarktverkäufer aufgepasst! Am Donnerstag, 3. Oktober darf im Bethanien Kinder- und Jugenddorf in Eltville-Erbach wieder gefeilscht werden. Von 11 bis 15 Uhr findet bereits zum sechsten Mal ein Flohmarkt für Kinder statt.

#### **Begrenzte Anzahl von Verkaufsplätzen: Schnell sein lohnt sich!**

Alle, die sich einen Stand sichern wollen, können ab sofort aktiv werden - und zwar nicht nur zuhause bei der Sichtung von Büchern, Klamotten, Spielzeug und Co., sondern auch am Computer oder per Telefon. Kinder, die mitmachen möchten, können sich unter der Telefonnummer 06123 – 6960 oder per E-Mail an [eltville@bethanien-kinderdoerfer.de](mailto:eltville@bethanien-kinderdoerfer.de) anmelden. „Als Standgebühr freuen wir uns über einen selbstgebackenen Kuchen oder über eine Spende von fünf Euro für eine drei Meter Standfläche pro Kind oder Jugendlichen“, sagt Kinderdorfleiter Thomas Kunz. Ob Spielzeug, Kinderbücher, Kinderkleidung, Selbstgebasteltes, Kindermöbel oder Fahrräder: Alles darf mitgebracht werden, solange es von Kindern für Kinder verkauft wird - mitmachen kann jeder von sechs bis 16 Jahren. Das weitläufige Kinderdorfgelände auf der Marienhöhe 1 in Eltville-Erbach wird sicher viele fleißige Verkäuferinnen und Verkäufer und auch kauflustige Interessenten anlocken.

#### **Beste Unterhaltung mit Alys Paletti: Eintritt frei!**

Zudem lädt das Bethanien Kinder- und Jugenddorf Eltville zu einem kostenlosen Kinderprogramm ein. In diesem Jahr wird Alys Paletti Musik für Kinder bieten. In seinen Vorstellungen jeweils um 12 Uhr und um 14 Uhr werden Groß und Klein zum Mitmachen begeistert. Ein leckeres, kleines Speiseangebot und der große Spielplatz auf dem Gelände laden nach dem Shopping dazu ein, am Feiertag mit der Familie zu entspannen, denn selbstverständlich sind auch Erwachsene zum Schmökern eingeladen.



## Über die Bethanien Kinderdörfer

Im Bethanien Kinder- und Jugenddorf Eltville leben rund 180 Kinder und Jugendliche, die aus unterschiedlichen Gründen nicht bei ihrer Herkunftsfamilie aufwachsen können. In den Kinderdorffamilien und Wohngruppen wachsen sie mit Pädagoginnen und Pädagogen in familiären Lebensgemeinschaften auf. Die Kinder und Jugendlichen werden individuell gefördert und unterstützt, sodass sie die Chance haben, sich zu eigenständigen Personen zu entwickeln. Aufgrund der stetig steigenden Anfragen der Jugendämter wächst das Bethanien Kinder- und Jugenddorf Eltville seit einigen Jahren: Neben Außenwohngruppen im Rheingau-Taunus-Kreis gibt es bereits fünf Außenwohngruppen im Rhein-Hunsrück-Kreis – eine weitere ist in Planung. Seit der Gründung 1965 durch die Dominikanerinnen von Bethanien fanden über 700 Kinder und Jugendliche im Bethanien Kinderdorf ein neues Zuhause. Neben dem Bethanien Kinderdorf in Eltville gibt es weitere Kinderdörfer in Schwalmatal und Bergisch Gladbach. [bethanien-kinderdoerfer.de](http://bethanien-kinderdoerfer.de)

## Pressekontakt

Christina Bergold  
Referentin Öffentlichkeitsarbeit  
Bethanien Kinder- und Jugenddorf Eltville  
Marienhöhe 1, 65346 Eltville

Tel 06123 696-946

Mail [c.bergold@bethanien-kinderdoerfer.de](mailto:c.bergold@bethanien-kinderdoerfer.de)